



2025年1月19日NO.110号 事務所 TeL853-2448 携帯 080 -1710 -2965

誰

すい

ф

発行:日本共産党 上原やすお 事務所 那覇市寄宮 2-6-11

が必要なまちから公共交通が便利なまちへ

得られたら、

LRT整備計画を策定し、

204

〇年度の開業をめざして取り組んでいると答



人々の移動をスムー

ルと連携すること

住みよいまちづく

環境や人にやさ

バス・タクシー

次世代型路面電車LRTの導入へ

を踏まえ、

那

覇

市都市

交通協議会での了承が

関と協議をおこなっており、

今後、

市民意見

那覇市LRT整備

計画素案を基に関係機

幸地貴都市みらい部長は、

LRT導入に向け

まちへ、 することで、 えました。 車が必要なまちから、 公共交通に対応した

移動しやすいまち」をつくる必要があると考 那覇市では公共交通をさらに便利に 「人を中心としたまち」「誰もが えています。LRTは、 中心市街地 真和志 新

て質問しました。 の次世代型路面 電車LRT導入につい

那覇市 原やすお市議は、 11 月議会一 般質問で

南北ルート本線 導入ルートイメージ 運行区間 東西ル 真玉橋付近~新都心 運行区間 運行距離 約5km 県庁北口~若狭海浜公園付近 運行距離 約1km 副次拠点 首里地域拠点 中心拠点 那覇 市役所 真和志地域拠点 東西ル 運行区間 県庁北口~県立南部医療セ 運行距離 約5km

LRT導入ルートと運行計画

LRTの導入ルートは、東西ルート本線および支線、 南北ルートを計画しており、周辺地域の状況に合わせ て、停留所を約500m間隔で設置する予定です。

車両基地は松山公園の地下に整備する予定、真和志 地域のまちづくりの早期進展等の観点から、東西ルー ト本線および支線を先行整備する予定です。

東西ルート本線は県庁北口から県立南部医療セン ターまでの約5キロを結ぶ、所要時間約19分の運行 計画となっています。

LRT導入Q&A(なぜ真和志地域にLRTを導入するの?)

モノレールが、本市を南北(小禄・中心市街地・首里)に結ぶ基幹的公共交通の軸を担っている一方で、 東西方向においては、中心市街地と真和志地域を結ぶ新たな基幹的公共交通の軸が必要と考えています。そ のため、東西方向の公共交通軸の形成、まちづくりの早期進展などの観点から真和志地域に LRT 導入を位 置付けています。

真和志地域は戦後、道路などの基盤が整わないまま市街化が進み、起伏にとんだ地形もあり、公共交通の 不便な地域もあります。

定時性・速達性に優れる LRT を導入し、あわせて路線バスネットワークの再編など公共交通不便地域の 解消を図り、誰もが移動しやすいまちの実現に向けて取り組んでまいります。